



平成27年度芸能大会と健康相談開催



大正琴の演奏

平成27年12月6日(日)に芸能大会と健康相談を開催しました、当日は49組63名の出場者がスターになって歌や踊りを披露して観衆も沢山つめかけ盛大な拍手をあび熱気で盛り上がりました。

又一方では健康相談も開催され、保健センター、支援センター、山ユリの里の職員さん他の方のご協力を頂き、体重、身長、血圧、握力、頭と身体の健康に関するゲームなど豊富な内容で健康チェックを行っていただきました。

健康な毎日を過ごすため、適切なアドバイスを受け充実した時を過ごしていただきました。

(健康福祉部)



健康相談

平成27年度餅つき大会開催



美味しくいただきます

3歳児から5歳児の子供を対象に餅つき大会が、1月24日(日)に中川コミュニティセンターで開催されました。まちづくり協議会のスタッフの手伝いをいただき小搗きのあと子供達が順番に餅つきを行い体験をしていただきました。

その後、約200名ほどの参加者は、餡餅、きなこ餅、おろし餅、カレー餅、等々をお腹いっぱい食べていただきました。

子供達は昔ながらの餅つき行事に参加し、楽しいひとときを過ごしていただきました。

(教育文化部)



餅つき体験

平成27年度趣味と娯楽の交流会開催



熱心に対局



開会挨拶

平成28年1月17日(日)中川コミュニティセンター和室で、中川まちづくり協議会主催の趣味と娯楽の交流会が盛大に開催されました。

本年も囲碁・将棋に加え麻雀も皆様に楽しんでいただくよう1種目加えました。当日は午前9時30分開始 50名の方々が参加それぞれの種目に分かれいずれも腕自慢の面々がお互いに対戦相手を変えながら熱戦を繰り広げました。

将棋の部には小学校の学童も2名参加、日頃はお父さん、お母さんと対戦しているそうで腕自慢の面々と互角に渡り合っていました。

又麻雀の部では何十年ぶりに杯を握った方々が多く参加、最初はぎこちなく打っていた方々も回を重ねるに従い熱を帯び楽しくゲームを進行していただきました。参加者の方々は夕方まで1日楽しんでいただきました。

これからもこのような交流会を開催いたしますので、1人でも多く参加をお願いいたします。
(健康福祉部)

子供との集い開催

平成28年2月7日(日)中川コミュニティセンター会議室に於いて「子供との集い」が開催されました。参加者は嬉野中学校生徒・喜楽会・民生児童委員・自治会長・育成会まちづくり協議会メンバーの方々総勢42名が中川地区の問題点・将来像についてファシリテーションの方法で話し合いを行いました。主に中学生の方々の新鮮な意見を発表していただきました。これからも中川まちづくり協議会では色々な意見を採り上げ、よりよいまちづくりを目指していきたいと思っております。
(教育)文化部)

意見発表



熱心に討議

